

La subida de la luz dispara el precio del agua del Tajo

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



NOTICIAS RELACIONADAS

*** Un 30% más de lluvia alivia la sequía en la cuenca del Segura. Alicante**

REDACCIÓN Los agricultores miembros de la comunidad Riegos de Levante -20.000 socios- se enfrentan a partir de este mes de marzo a un

incremento de las tarifas. Así, desde el pasado día 1, el agua del trasvase Tajo Segura que tenía un precio de 0,09 euros (15 de las antiguas pesetas) por metro cúbico, pasará a costar 0,17 euros (es decir 30 de las antiguas pesetas).

Este incremento del 100% se justifica por la actualización del precio del agua y por el aumento importante de las tarifas eléctricas, coste necesario para la elevación de los caudales. Estas nuevas tarifas supondrán que los agricultores, desde Orihuela a Mutxamel, que compren agua del trasvase del Tajo pasarán a pagar de los 42 euros actuales a 52 euros por hora de agua, es decir, un incremento del 20%.

El portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, señaló ayer que todos los regantes tendrán como mínimo para este año una asignación ya asegurada de 15 minutos por tahúlla, al margen de hasta 8 minutos por tahúlla que están pendientes de distribuir y correspondientes al ejercicio de 2008.

Por otro lado, el propio Urbina quiso agradecer ayer públicamente a la presidenta de las Cortes Valencianas, Milagrosa Martínez, su declaración de apoyo a la manifestación del día 18 de marzo en Murcia al tiempo que la emplazó a hacer lo propio con el acto reivindicativo que se celebrará en Elche.

Por otra parte, la Federación de Comunidades de Regantes de la Comunidad Valenciana se adhirió ayer a la manifestación convocada para el día 18 en Murcia en defensa del Tajo-Segura. Su presidente, José Pascual, instó a todas las comunidades de regantes a sumarse a la convocatoria "para evitar que el trasvase pueda ser cancelado", pues "hay que tener en cuenta, aparte de que la provincia de Alicante bebe del Tajo-Segura, que el agua del Tajo es de España y nosotros somos españoles", subrayó el presidente de los regantes.